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Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

i. 	 Um novo gov'zrno. Uma novo hlstõria. Uma novo cõmora 

INDICAÇÃO n° 080/2025. 

Indico à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do Regimento 

Interno, que seja feito o presente pedido ao Sr. André Pedro Valença de Meio Raimundo, Prefeito 

Municipal de Cachoeirinha, venho por meio deste, solicitar a implantação de mais um 

consultório médico nas dependências do Hospital Nair Alves Raimundo. 
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Senhor Presidente e Corpo Legislativo 

Considerando que a implantação de 	 médico nas 
	

ias do 

hospital Nair Alves Raimundos se faz necessário devido ao aumento 
	

da demanda 

por atendimentos ambulatoriais e clínicos, observada nos últimos meses. 

A presença de um consultório médico estruturado contribuirá para a melhoria do 

atendimento médico a população onde vamos passar a ter atendimentos adequados para cada 

paciente. Tendo em vista que no momento temos a presença diária de 2 médicos de plantão e 

o hospital conta com apenas um consultório para atendimento, notasse a necessidade de 

implantação de mais um consultório para que os dois médicos possam fazer atendimentos. 

Contando com a atenção e providências dessa secretaria, desde já agradeço. 

Conto com a aprovação dos Nobres Edis, e agradeço antecipadamente. 

CachoeirinhaiPE, em 30 de maio de 2025. 

Atenciosamente 

JOSÉ L TE ÓRIO BEZERRA JÚNIOR 
- Vereador - 
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